

Nous sommes allés au château des énigmes .Il y avait les 3 mousquetaires.

Camille

C'était très bien
J'ai bien aimé les poules en liberté
J'ai bien aimé le labyrinthe

Maxence

J' ai adoré les énigmes.
C' était marrant quand les poules
étaient en liberté et j ' ai adoré dans le sous- sol et le
Labyrinthe .

MARTIN

Dans mon groupe,il n'y avait que des garçons.
Le souterrain faisait un peu peur.

Floris

Les élèves de Pouffonds sont allés au château des énigmes à Pons . J'ai aimé les cabanes dans les arbres.

ANTONIN

Le château des énigmes d'Usson.
Le jeudi 27 juin2013.
C'était un château de la renaissance.
J'ai adoré le souterrain,il y avait des odeurs bizarres.

EMMA

Le château des énigmes d 'usson .
Le jeudi 27 juin 2013.
C'etait un château de la renaissance .
Il y avait un souterrain .
Dans le souterrain il y avait deux squelettes dans une cage .

Ensuite il y avait une ferme .

Après il y avait un paon, des biquettes, des poules, des oies, des moutons et des canards.

Steffy.

Bonjour je suis Clara.

Nous avons pris le bus avec l'école. J'ai aimé surtout le château.

Le souterrain qui est dans le château . Ensuite, j'ai aimé le labyrinthe et les autres jeux aussi.

J' ai bien aimé le souterrain et le labyrinthe.

Jacques